

Was für ein schöner Weihnachtsnachmittag in der Grundschule im Alsterland!

Ob Groß, ob Klein, alle hatten Spaß bei den verschiedenen Bastelangeboten, erfreuten sich an den Musikvorführungen und den jahrgangsübergreifenden Schwarzlichtvorstellungen, freuten sich über die vielen, verschiedenen Preise bei der großen Tombola und genossen die Atmosphäre bei Kaffee und Kuchen.

Das vielfältige Angebot und die gute Stimmung zauberte allen ein Lächeln ins Gesicht.

Vielen herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer, Unterstützerinnen und Unterstützer, ohne die solch eine Veranstaltung nicht möglich wäre.

Ihr Grundschulteam aus Nahe

